

# Tomar la píldora azul: Cuando sea demasiado tarde

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666

[Junio 2, 2024](#)

La Suma Sacerdotisa Maxine ha mencionado antes, «Muchos querrán unirse en el último minuto, pero será demasiado tarde para hacerlo». Esa afirmación no es más que la Verdad.

Morfeo en la película Matrix, hace una oferta a Neo: O la píldora azul, se despierta en su cama y cree «lo que quiera creer», o la «píldora roja», para ver la Verdad por sí mismo.

Mucha gente por ahí, toma la píldora azul. Pero la película no muestra dónde termina la píldora azul: La esclavitud perpetua, la ignorancia, el sufrimiento - también, cualquiera que cuestionó y quería una píldora roja, es al final destruido también y además, el primero en la fila a esa destrucción.

No importa hasta qué punto piensen que fueron complacientes a través de este acto de subvertirse y cerrar los ojos. De la misma manera que una espada afilada se acerca a alguien y uno solo puede intentar esquivarla, cerrar los ojos y quedarse sentado, no va a detener la flecha.

Puedes moverte a la izquierda o a la derecha y evitar el golpe, correr o luchar, o simplemente cerrar los ojos y recibir el golpe fatal. Y muchas personas son engañadas al creer que sentarse allí para recibir el golpe fatal, es lo que deben hacer.

En esta película, los crímenes más graves ya se cometieron contra las almas de la humanidad: los humanos fueron esclavizados en una plantación y utilizados como baterías por máquinas desalmadas. Los mayores crímenes contra ellos ya se habían cometido, no había nada peor que hacer. Su único «beneficio» de permanecer ignorantes, era esencialmente una falsa sensación de que ciertas cosas no estaban sucediendo contra ellos - pero sucedieron de todos modos. No tenían nada y no eran nada.

Que «cumplieran» no lograría en realidad ninguna misericordia por parte de las máquinas. Del mismo modo, observen a Europa ahora y cómo muchos están tratando de ser «obedientes» y todavía están de rodillas adorando al enemigo. Todo lo que consiguen es más machetes en las calles, más oscuridad, más maldad que arrojar sobre ellos.

La humanidad ha tomado colectivamente la Píldora Azul antes, y esencialmente lo que esto causó para ellos, fue la Edad Media o de una u otra manera, su exterminio. Creyeron que era una cosa más moderada y más sensata; pensaron para sí mismos, ¿quién puede luchar contra todas estas malvadas «Autoridades»? ¿Quién puede «cuestionar a Jesús»? ¿Quién puede ir en contra de los pensamientos que uno «no debe tener»?

Muchas personas también creen erróneamente, que la vida comienza si toman todas las pastillas azules que puedan tomar. En la realidad de la situación, la píldora azul es el camino seguro para convertirse en un triste esclavo y morir. Las máquinas, en su primer encuentro con Neo, le explican que la única razón por la que le mantienen con vida es para explotar la energía de su alma. Más adelante, en las otras películas, le explican que, si tuvieran una fuente de energía alternativa, ni siquiera le necesitarían. Todo el «mundo» en el que vive, sólo se le permite vivir, no por su misericordia, sino porque actualmente no pueden hacer otra cosa.

Así que la mayoría de los seres humanos por ahí, simplemente apostaron su tiempo y tomaron la píldora azul o ni siquiera se preocuparon por esta cuestión.

Y esa fue su perdición. Ya estaban muertos. Pero había que tomar la píldora roja para comprender hasta qué punto les ha llegado la situación.

Cuando mucha gente vea que la JoS tiene razón, el peligro ya estará a sus puertas. En más de un sentido, cada día que pasan sin despertar, ya tiene un coste importante para ellos. Pero ellos no lo ven, sin embargo, lo negativo se acumula. Estarán de rodillas rogando que las cosas hayan ido de otra manera; que hayan hecho otra elección, que se hayan despertado antes, o aprendido antes. Querrán sinceramente hacer la transición, pero no habrá tiempo para hacerlo en ese momento.

Si uno observa cómo va el mundo, se va a poner muy mal para mucha gente. Y no me refiero sólo a lo material, sino también a lo espiritual. La energía negativa está muy en alza, al igual que la locura y la destrucción. Está supurando y creciendo por sí misma.

Materialmente, muchos lugares de la tierra, como las principales ciudades de Europa, se están convirtiendo en una olla hirviendo. Gran parte del mundo civilizado se está convirtiendo en que te pueden vender crack y fentanilo en plena calle. Hay que ser observador, pero los sabios que han tomado el Camino de los Dioses están tomados de la mano divina y protegidos contra esto. Pero, ¿qué pasa con el resto?

Mientras que muchas personas asumen falsamente que siempre habrá una oportunidad futura para que despierten, la realidad de la situación es que para muchos, ese no es el caso. Si uno ha visto la película Matrix, el héroe principal, Neo, ya fue vigilado y atacado por las autoridades, simplemente por su misma alma e interés en avanzar en algún momento.

No les importa si estás preparado o no. Cumplir tampoco salvará a estos tontos. A los Dioses les importa, pero al enemigo no. Estamos luchando contra el mal en una forma muy pura.

Los niños palestinos en Palestina eran solo niños empezando sus vidas, sus vidas terminaron por culpa de la psicopatía judía. No es que estos niños eligieran tomar la píldora roja ni nada por el estilo, simplemente fueron asesinados por la posibilidad de que una vez en el futuro, tal vez, sólo tal vez, tomaran la píldora roja. Y los agentes y las máquinas razonaron que ya no serían necesarios.

La naturaleza del mundo es así, no puedo mentirte. No es la naturaleza de nuestro bando, sino la del enemigo. Para que nuestro bando pueda imponer una regla de defensa contra esto, se necesita gente, hay que formar una barrera protectora alrededor del conocimiento. La gente construye esa barrera.

Nunca, bajo ninguna circunstancia, pienses que estás vivo en este momento, debido a alguna misericordia del enemigo. Lo único que los mantiene a raya, es la gente y los seres que están en contra de ellos, y aquellos que han tomado la píldora roja y están luchando contra ellos. Están luchando contra ellos por ti y por otros que todavía necesitan la oportunidad de salir de este deplorable gobierno que el enemigo está tratando de instaurar.

¿Estaban preparados estos niños? Claramente no. Su próxima vida ahora es su próxima oportunidad. ¿Tendrán esa oportunidad? Si nosotros no sobrevivimos y tenemos muchas personas desarrolladas, ¿lo tendrán ellos?

Los tontos por ahí piensan que Satanás está aquí para ser como «Por favor, únete a mí». Nuestro lado no necesariamente quiere esto. Queremos que los humanos se enfrenten a la elección de las píldoras, para que finalmente prueben lo que son; si nacen para ser esclavos, ese será su final - la vida continuará y el cosmos seguirá adelante. Pero tenemos que dar a la gente esa opción, ya que el enemigo trata de impedir que los seres humanos sean incluso CAPACES DE ELEGIR.

Esta situación es que Satanás o los Dioses, ni yo mismo, estamos obligando a elegir a nadie. Yo voy a estar bien y sin problemas en este proceso. Incluso si yo fuera hipotéticamente a morir, entonces de nuevo no hay problema. Hay muchas alternativas para mí. El cosmos sigue ahí fuera. Tomé mis decisiones hace mucho tiempo y me adherí a ellas.

Pero gasté mi tiempo sabiamente hasta ese momento para poder estar en esa categoría. Otros no lo han hecho. Muchos otros piensan que tienen diez o veinte años para leer los temas básicos del Satanismo Espiritual, sólo para engañarse a sí mismos en un falso sentido de comodidad. Muchos piensan que pueden burlarse de esta oferta, o que pueden sentarse y dejar estar. Almas como esas estarán en la última línea de prioridad.

No todos los momentos de la historia son iguales. Aunque todo el mundo se enfrenta ahora a una gran oportunidad, también existe un gran riesgo y el mal también está surgiendo. Uno puede tomar el buen camino y girar la

rueda para alejarse de esto. La máxima oportunidad en este caso también representa el máximo riesgo.

Por último, hablando de nuevo de la película Matrix, la situación es que Neo se presentó ante Morfeo en algún momento y se le obligó a elegir. Morfeo no le dijo que tenía 20 años para elegir y que se tomara «su tiempo». La profecía ya estaba ahí; él tenía que tomar parte en ella o no. Tuvo una sola oportunidad para elegir, pastilla azul o roja. O se duerme o se despierta.

Como las máquinas le aclararon a Neo, la única forma en que lo mantenían con vida era porque querían atrapar a otras personas que, como Morfeo, regresaron a este mundo (Matrix) para ayudarlo a él y a los demás. No querían tener piedad de él ni nada por el estilo, solo era poder lo que los mantenía a raya, lo mismo que piensa el enemigo. No les importas si tomas la pastilla azul. Eres un esclavo desechable para ellos.

Si uno despierta, la vida cambia (a mejor) pero hay un camino que uno TIENE que seguir para llegar más alto y también ganar al enemigo, tanto a nivel personal como a nivel colectivo. Esto no se puede evitar.

Los humanos sólo intentan vivir sus vidas tratando de evitar esa elección, pensando que así ganan algo. Pero el peso de pasar por esa elección, recae siempre sobre sus descendientes y sobre sus propias almas. Las mismas almas que hoy toman las píldoras azules, no alcanzarán nada mejor y se verán obligadas a volver aquí de nuevo, hasta que aborden su lado de tomar la «píldora azul».

Solo aquellos que tomen la pastilla roja van a ser salvados al final. No se puede escupir la píldora roja después de tomarla; el enemigo estará esperando y no cederá. Si la tomaste, siéntete orgulloso y sigue adelante. Nadie aquí ha tomado la píldora azul, por lo tanto, uno conoce al menos un segmento de la Verdad. Ya no se puede ser como antes.